

JUSTISIA

Buka Ujian PPAT 2024, Wamen Ossy Harapkan PPAT Turut Dukung Layanan Pertanahan yang Adil, Merata, dan Berkesinambungan

Suhendi - BANTEN.JUSTISIA.CO.ID

Dec 10, 2024 - 06:13



CIKEAS – Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional

(ATR/BPN) secara resmi membuka Ujian Pejabat Pembuat Akta Tanah (PPAT) Tahun 2024, Senin (9/12/2024). Ribuan calon PPAT dari seluruh Indonesia mengikuti ujian ini, yang disebut sebagai langkah strategis dalam membangun tata kelola pertanahan yang lebih baik dan profesional di Tanah Air.

Wakil Menteri (Wamen) ATR/Wakil Kepala (Waka) BPN, Ossi Derawati, yang hadir langsung di Gedung PPSDM Kementerian ATR/BPN Cikini, memberikan apresiasi atas semangat dan dedikasi para peserta. Dalam sambutannya, Wamen Ossi menekankan pentingnya peran PPAT dalam mendukung layanan pertanahan yang berkeadilan, merata, dan berkesinambungan.

“Bapak/Ibu calon PPAT akan menjadi ujung tombak dalam memberikan pelayanan pertanahan yang tidak hanya teknis tetapi juga penuh integritas. Tugas ini adalah amanah moral yang besar,” ujar Wamen Ossi.

Sebanyak 4.251 peserta mengikuti ujian yang terbagi dalam dua periode. Periode pertama berlangsung di Gedung PPSDM Cikini pada 9-11 Desember 2024 dengan total peserta 2.400 orang, sementara periode kedua diadakan di Sekolah Tinggi Pertanahan Nasional (STPN) Yogyakarta pada 15-17 Desember 2024 dengan 1.851 peserta.

Wamen Ossi juga mengungkapkan antusiasme yang tinggi dari masyarakat untuk mengikuti ujian ini setelah dua tahun tidak ada seleksi PPAT. Ia berharap para peserta yang lolos nantinya dapat menjadi agen perubahan yang membawa manfaat nyata bagi masyarakat.

> “Kami mendorong seluruh peserta untuk melaksanakan ujian dengan jujur, teliti, dan hati yang tenang. Jadilah PPAT yang melayani masyarakat dengan profesionalisme dan keadilan,” pesan Wamen Ossi.

Ujian PPAT 2024 menggunakan sistem Computer Based Test (CBT), sebuah inovasi yang diharapkan mampu meningkatkan transparansi dan akuntabilitas dalam pelaksanaannya. Dengan sistem ini, hasil ujian dapat diketahui secara real-time, sejalan dengan visi Kementerian ATR/BPN untuk terus berinovasi menuju pelayanan kelas dunia.

Hadir dalam pembukaan ujian tersebut Direktur Jenderal PHPT, Asnaedi; Sekretaris Ditjen PHPT, Shamy Ardian; Direktur Pengaturan Tanah Komunal, Hubungan Kelembagaan dan PPAT, Iskandar Syah; serta Kepala PPSDM, Einstein Al Makarima.

Kementerian ATR/BPN mengajak seluruh masyarakat untuk terus mendukung langkah-langkah strategis yang dilakukan pemerintah dalam mewujudkan layanan pertanahan yang profesional, transparan, dan berkeadilan. (Hendi)